

**Bericht zum Kreistag am 12.02.2019**

01.02.2019

Hallo zusammen,

zu allererst bitte ich darum, meinen recht kurzfristigen Bericht zu entschuldigen, es kam irgendwie immer etwas dazwischen...

Meine Tätigkeit im Jahr 2018:

Ich habe Ende 2017 damit begonnen, im Rahmen meiner Recherche zu **40-Jahre-BFS im VK NE-GV** das komplette Archiv unseres 1. Vorsitzenden zu digitalisieren.

Alles, was bis dato in diversen Kartons und Ordnern bei Reinhold Stieber im Keller untergebracht war, passt nun bequem auf einen USB-Stick.

Mit den gesammelten Daten konnte ich dann eine kleine Feierlichkeit zum 40-jährigen Bestehen des BFS-Spielbetriebs vorbereiten, welche dann Mitte April während dem **Saison-Abschluss-Turniers der BFS-Spielrunde** in Neuss-Reuschenberg stattfand.

In diesem Sommer habe ich mangels Nachfrage keine Beachliga durchgeführt.

Im Juni habe ich wieder alle interessierten Mannschaftsverantwortliche zum **BFS-Tag 2018** ins Vereinsheim der SG Holzheim geladen, an dem dann die Weichen zur aktuellsten noch laufenden Spielrunde 2018/19 gestellt wurden.

Es wird auch in der aktuellen Saison eine große Spielrunde mit 14 Teams gespielt, es werden immer 3 Sätze gespielt (je gw. Satz = 1 Siegpunkt) und es wird zum Saisonabschluß wieder ein gemeinsames Turnier gespielt.

Wir sehen uns dann am 12.02. in Holzheim

Mit sportlichen Grüßen

*Stephan Schorreck*

BFS-Wart VK NE/GV



**Volleyballkreis  
Neuss-Grevenbroich**

Mitglied des Westdeutschen  
Volleyballverbandes e.V.

BFS-Wart

Stephan Schorreck

Vereinsstrasse 4  
41472 Neuss  
0173-7233289

bfs\_wart@aol.com  
bfs\_wart@volleyball-neuss.de  
beachliga\_ne\_gv@aol.com

Homepage:

**bfs.sg-holzheim.de**